

Ibagué, 10 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1924

Alcaldía inició con los taxistas el Día mundial de la prevención del suicidio

La 'industria amarilla' es la principal aliada para evitar más casos en Ibagué y masificar la línea 'Yo te escucho' 3177012061, donde se orienta a quienes necesitan ayuda psicológica.

En 2003 fue establecido este día por la Asociación Internacional de la Prevención del Suicidio, avalado por la Organización Mundial de la Salud. Por eso, Ibagué no es ajena a esta conmemoración y se ha unido con diferentes actividades durante este miércoles, 10 de septiembre, y lo que resta del mes.

De esta manera, la jornada inició con los taxistas, a quienes se entregaron souvenirs con mensajes alusivos a la línea 'Yo te escucho' 3177012061, para que orienten a sus pasajeros en caso que estos lo requieran.

“Los conductores de la ‘ola amarilla’ son nuestros colaboradores y una parte muy importante para detectar en los pasajeros una posible intención suicida y que estos casos sean reportados inmediatamente a nuestra línea telefónica”, dijo Liliana Ospina, secretaria de Salud Municipal.

Vicente Galvis, taxista, le salvó la vida a una mujer mientras la movilizaba en su vehículo, y aseguró que *“esto es muy bueno, nosotros somos psicólogos para ayudarnos y ayudar a la gente a que no lo haga”*.

Es de señalar que las actividades continuarán a las 2:00 de la tarde con un conversatorio en el auditorio del SENA, sede principal, denominado: “Yo voy al psicólogo, ¿y tú? Rompiendo estereotipos”, fomentando la atención oportuna en los servicios de psicología.